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500 m?

Réf. BELLEISA
Prix NC

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Maison familiale entierement rénovée avec golt et matériaux de
qualités, dans un domaine fermé avec une superbe vue mer. A
proximité immeédiate de Saint-Tropez a 10 mins a pieds, idéal pour les
vacances. La vila de 500 m2 sur un parc entiecrement arboré se
compose d'une entrée vers le patio (équipé d'une fontaine), un grand
salon, salle a manger avec acces a une double terrasse pour vos petits
déjeuners, déjeuners et diners. Le grand salon qui est la piece a vivre
est ouvert sur le patio et le jardin avec un cbté salon et une terrasse

couverte. Le salon aménagé avec de beaux canapés, offre les ...

Saint tropez, luxurious villa for rent, in a gated domain, superb sea view. This family
home has been completely renovated with taste and quality materials. Located in
the immediate vicinity of Saint Tropez, Place des Lices, 10 mins walk. The villa of
500 m2 on a fully wooded park consists of: At the entrance of the villa, to the
patio, the occupants enjoy a real skylight. The patio is equipped with a fountain. In
the extension, a large living room, dining room with access to a double terrace for
your breakfasts, lunches and dinners. The large living room which is the living room

iS open on ...

LES BARRYS
13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
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